
REUNIÃO ORDINÁRIA – 24 DE JULHO DE 2024 

Ata trezentos e quinze, referente à reunião ordinária do Conselho Municipal de 

Assistência Social (CMAS), ocorrida no dia vinte e quatro de julho de dois mil e 

vinte e quatro. A presidente do conselho, Jéssica Emanuele Martins Lopes deu 

as boas-vindas aos membros e também ao Coordenador do CCAJ Henrique e 

o Assistente Social Murilo, que vieram conhecer o Conselho e participar como 

ouvintes nesta tarde. Jessica iniciou a reunião propondo a reformulação das 

comissões, visto que alguns membros já não estão mais participando do 

conselho. Conforme decidido em reunião anterior iremos unificar duas 

comissões, sendo a Comissão de Fiscalização e Monitoramento e a Comissão 

de Acompanhamento do Sistema Único de Assistência Social. O decreto com a 

novas comissões será publicado no Boletim Oficial da Prefeitura. Na 

sequência, Jéssica fez a leitura do oficio 2113/2024 da Coordenação Geral de 

Prestação de Contas, da Diretoria Executiva do Fundo Nacional de Assistência 

Social, onde solicitam a regularização da Prestação de Contas – exercício 

2021, onde na notificação verificou-se que há inconsistência entre o saldo 

declarado dos recursos repassados a título de crédito extraordinário no bloco 

de proteção social especial e os saldos observados nas contas correntes 

existentes. A palavra foi passada para a Adriana de Araujo Proença que 

explicou que em novembro do ano passado chegou um oficio a SMAS fazendo 

esta mesma solicitação, mas a resposta só foi enviada no dia 18 de julho deste 

ano, como a resposta demorou, a Coordenação de prestação de Contas enviou 

o oficio agora para o Conselho. Decidiu-se reenviar a mesma resposta que a 

SMAS enviou no último dia 18, onde demostra que a inconsistência foi 

corrigida, conforme extratos da conta corrente destinada, para fins de 

comprovação da existência de valor referente aos recursos supracitados. A 

presidente Jéssica também fez a leitura de outro oficio recebido nº348/2024 da 

3º Promotoria de Justiça de Comarca de Telêmaco Borba, informando que nos 

dias 07 e 08 de agosto as Promotorias de Justiça da Comarca de Telêmaco 

Borba serão submetidas à correição ordinária pela Corregedoria -Geral do 

Ministério Público do Estado do Paraná. Nada mais havendo a tratar, eu 

Francieli Lang Schiavon, lavrei a presente ata, que se aprovada seguirá 

assinada por mim e pelos demais presentes. 


